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Recorta, dobla por la mitad y plastifícalo. Ahora solo necesitas un rotulador para practicar la acentuación.  
¿A QUÉ ESPERAS? 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

   

SOBREESDRÚLAS ESDRÚLAS LLANAS AGUDAS 

SOBREESDRÚLAS ESDRÚLAS LLANAS AGUDAS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

SOBREESDRÚJULAS 

SOBREESDRÚJULAS 

ESDRÚJULA

S
ESDRÚJULA

S

LLANAS 

LLANAS 

AGUDAS 

AGUDAS 

SIEMPRE SIEMPRE 

CUANDO 

TERMINEN EN 

CONSONANTE, 

QUE NO SEA NI 

-N, NI –S. 

CUANDO 

TERMINAN EN 

VOCAL (A,E,I,O,U) 

O EN LAS 

CONSONANTES -

N Y -S. 

     


